

DHB Amateurpokal am 26. Februar 2017

Nach dem unerwarteten und hart erkämpften Sieg gegen die ersten Männer der HG Hamburg-Barmbek, zogen wir in das Viertelfinale des DHB Amateurpokals ein. Hier erwarten wir Ende Februar mit den Sportfreunden der U23 des THW Kiel einen weiteren sportlichen Hochkaräter.

Da wir die Kieler zu Hause am Falkenseer Damm begrüßen dürfen, hoffen wir auf Eure lautstarke Unterstützung.

Sagt also allen Bescheid, egal ob Bruder oder Schwester, Mutter oder Vater, Tanten, Onkels, Schwippschwager oder der Bäckereifachverkäuferin von umme Ecke; hat uns damals im Berliner Pokal ja schon mal geholfen.

Mit sportlichen Grüßen aus Spandau
Eure Erste!

The poster features a red background with green and white decorative elements. On the left, there is a photograph of a football team in green kits. Text is arranged in black boxes with white lettering. The top left box reads 'DHB AMATEURPOKAL' and 'VIERTELFINALE'. The top right box reads 'VfV 1. MÄNNER' and 'VS'. Below that, a box reads 'THW KIEL U23'. The date '26. FEBRUAR 2017' is in a box below. The start time 'ANPFIFF 15:00 UHR' is in a box below. The venue 'FALKENSEER DAMM 20' is in a box below. The ticket prices 'EINTRITT ERWACHSENE 8 EURO' and 'ERMÄSSIGT 4 EURO' are in a box at the bottom right. At the bottom left, the slogan 'NUR DER VfV EINE FAMILIE' is written in white.

DHB AMATEURPOKAL
VIERTELFINALE

VfV 1. MÄNNER
VS
THW KIEL U23

26. FEBRUAR 2017
ANPFIFF 15:00 UHR
FALKENSEER DAMM 20
EINTRITT ERWACHSENE 8 EURO
ERMÄSSIGT 4 EURO

NUR DER VfV EINE FAMILIE